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LA CAMERA CIVILE DI REGGIO EMILIA, QUALE ASSOCIAZIONE MAGGIORMENTE 
RAPPRESENTATIVA DEGLI AVVOCATI CIVILISTI REGGIANI, PRENDE ATTO CON 
RAMMARICO DEI RECENTI ACCADIMENTI CHE HANNO CONDOTTO ALLA DECADENZA 
DEL NOSTRO CONSIGLIO DELL'ORDINE DEGLI AVVOCATI.
IL DIRETTIVO DELLA CAMERA CIVILE AUSPICA UN RAPIDO RITORNO AD UN CLIMA PIU' 
SERENO, NELL'INTERESSE PRIMARIO DELL'INTERA CATEGORIA PROFESSIONALE.
CON L'OCCASIONE, LA CAMERA CIVILE DI REGGIO EMILIA RINGRAZIA LA PRESIDENTE 
AVV. CELESTINA TINELLI E L’INTERO CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI PER IL 
LAVORO SVOLTO NONCHE' PER IL SOSTEGNO E PER L'ATTENZIONE RISERVATI AI 
PROGETTI DELLA NOSTRA ASSOCIAZIONE, SIA NELL’AMBITO DEL’AGGIORNAMENTO E 
DELLA FORMAZIONE PROFESSIONALE CHE DELL’EDUCAZIONE SOCIALE ALLA 
LEGALITA’.
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